
■  大澤 一治 議員 令和6年 第4回定例会 代表質問 

市長の政治姿勢 

２期７年７カ月の総括として、自身の市政運営をどのように評価するのか。また、

八千代市の将来像をどう見ているか。京成本線各駅周辺の市長がビジュアライ

ズしている姿は。 

 

来年度予算編成 

令和７年度予算要求の概要。 

 

庁舎建設問題 

現在の状況と今後の対応。 

 

都市問題 

勝田台駅北口の用途地域について。 

 

議会質問の重要性 

 議会質問に対する答弁の整合性。 

 以上大項目５点について市、当局の答弁を頂きました。全体の質問は市長の

リーダー性の本質を伺いたく質問をさせて頂きました。３期目に向かう市長とし



てのリーダー性、職員との連携を保ち山積する市の課題を解決し、今後の発展

に尽くしていただきたい。 

 

■  辰己 百恵 議員 令和6年 第4回定例会 個別質問 

 みどりが丘小学校分離新設校「設立準備委員会」で、基本的なコンセプトと開

校時は１〜５年生による学校としてスタートする事が決定。 

安全な通学路の整備を要望。 

 西八千代地区の中学校対応について。 

 「校内教育支援センター」について。 

 子ども子育て支援複合施設ハルモニアについて。 

 「Ｌｉｖｅ１１９」について。 

 

■  萩原 麻由美 議員 令和6年 第4回定例会 個別質問 

放課後子ども教室 

 教育委員会と連携を図り全校での開催。また、週５日と夏休み等長期休暇中

の開催も検討を。 

 

小中学校の校外プール 

 ふれあいプラザ改修を加味し水泳授業が行えない状況にならないように。 



介護関連の人員不足 

 イベント等での介護人材の確保に努めるように。 

 

ケアマネジャー 

 ケアマネ資格取得更新費用について補助の検討を。 


